



Ayuntamiento de
**POZUELO
DE ALARCÓN**

**ACTA REUNIÓN MESA DE ASOCIACIONES
CELEBRADA EL DÍA 30 DE JUNIO DE 2011.**

**COMIENZA: 19'00.H.
TERMINA. 20'50.H.**

ASISTENTES.-

Andrés CALVO-SOTELO IBÁÑEZ-MARTIN, Concejal de Participación y Distritos.

ASOCIACIONES.-

**Hermandad de Ntra, Sra, del Rocio. (Enrique Cuadra).
Pozuelo Piensa. (M^a Luisa Grande).
Micologica (Mercedes Llorente).
Geólogos sin Fronteras.(Javier Catalán).
Casa de Extremadura. (Emilio Garcia y Nicolas Batalla).
Hunetc. (Estivales. Guillen).
Ateneo.(Encarnación Espejo).
Neveros (Carlos Esparza).
AFANIAS.(Dolores Caba).
Asimpea. .Esperanza Moreno).**

José Antonio Yagüe Fernández, Secretario Delegado de la Mesa de Asociaciones.

ORDEN DEL DÍA:

- 1.-Lectura y aprobación si procede, del acta de la reunión anterior.**
- 2.-Presentación de Andrés Calvo-Sotelo Ibáñez-Martín, como Concejal de Participación y Distritos.**
- 3.-Asuntos Varios.**
- 4.-Ruegos y Preguntas.**

Por parte del Secretario de la Comisión se procede a la lectura del acta de la reunión anterior, siendo de conformidad de los asistentes.

Seguidamente el Secretario de la Comisión procede a la presentación del Concejal de participación y Distritos, Andrés Calvo-Sotelo.

Acto seguido toma la palabra el Concejal, agradeciendo la asistencia a la Reunión a las Distintas Asociaciones, y comunica que lleva ejerciendo de Concejal en el Municipio de Pozuelo desde el año 2003, expuso así mismo que sus antecesores en el cargo, se lo habían dejado muy difícil, por lo cual había convocado esta reunión,

para presentarse y ponerse a disposición de todas las Asociaciones de Pozuelo de Alarcón.

Seguidamente pidió disculpas en nombre de la Alcaldesa, que por motivos de agenda, no había podido asistir a este acto, y transmitió sus palabras, que tengamos una política cercana y de continuidad y de trabajo en equipo.

El Sr. Calvo-Sotelo, pidió a los asistentes que se presentarán, y comunicaran las actividades a que se dedica cada Asociación.

ASOCIACIÓN DE FAMILIAS NÚMEROSAS.

Se compone de 1.150, familias asociadas, e informa que existen unas 2.600, familias numerosas censadas en Pozuelo de Alarcón.

Organizan diversas actividades, entre ellas, el asesoramiento jurídico y técnico a las familias, La Fiesta Familiar, Premios familias numerosas Memorial Javier Ulecia, que se celebra en el mes de Octubre, cuentan con una Escuela de Fútbol, para niños discapacitados, en Colaboración con la Concejalía de Deportes y el C.F. Pozuelo.

ATENEO.-

Esta Asociación es un Grupo de Teatro, que en este momento, están montando una obra con la participación de 20 personas, mayores, que está teniendo mucho éxito en el teatro Mira, y trasladando esta obra a los Centros de Mayores, y Centros Culturales.

Se ofrecen a las distintas Asociaciones para actuar en cualquier acto que organicen.

Solicitan ver el Auditorium de la Calle Vulturno, a lo que el Concejal, les contesto que le llamaran por Tlf, para ponerse de acuerdo y mostrarles el Auditorium.

POZUELO PIENSA.-

Expone sus actividades, que editan una revista, que está a disposición de todas la Asociaciones, en este momento van a exponer una Obra de Teatro (D. Juan Tenorio) y la recaudación irá destinada a beneficio de varias asociaciones de Pozuelo, expondrán un Certamen de Cortometrajes, y agradece la estrecha Colaboración del Club Rotario de Pozuelo.

FAMILIARES DE ENFERMOS DE ALZHEIMER.

Esta Asociación se constituyó en el año 2001, tienen un local cedido por el Ayuntamiento, compartido con otras Asociaciones, y reciben visitas de Lunes a Viernes, atendiendo a Enfermos y a Familiares, atención general a las personas

afectadas por la enfermedad de alzheimer y otras enfermedades neurodegenerativas.

El próximo día 21 de Septiembre de 2011, se celebra el Día Internacional de Enfermos de Alzheimer, para lo cual solicitan autorización, para colocar una pancarta en el Balcón del Ayuntamiento de la Plaza del Padre Vallet

NEVEROS.-

Se imparte una Sala de Estudio desde 4º de Primaria a 2º de Bachiller, con proyectos educativos para gente joven en colaboración con las familias, últimamente fueron impartidas, unas charlas a cargo de Paloma GOMÉZ BORRERO, y como todos los años celebraran su tradicional Capea, y el Campamento de Verano, Cursos de Ingles en Irlanda, campos de trabajo en San Petersburgo, y diferentes actividades.

Echan en falta conseguir pistas de Padel, Tenis y campo de fútbol, para poder ampliar sus actividades.

MICOLOGICA.-

Expone ampliamente sus actividades, que van de Marzo a Junio, y de Octubre a Diciembre, en la que imparten cursos para monitores, cuentan con 50 socios, y se dan clases a unas 500 personas, Aulas de practicas y teóricas, salidas al campo, también celebran las jornadas mitológicas a partir del segundo fin de semana del mes de Noviembre, exposición de setas, concurso fotográfico, durante el mes de Nobre-Dicbre.

En proyecto celebrar unas Jornadas Gastronomicas, de degustación de setas, contando con Restaurantes de la localidad.

ASIMPEA.-

Cuenta con 80 asociadas, su objetivo es la atención a Mujeres en riesgo de exclusión social, solicitan colaboración del ayuntamiento, en cuanto a Asesoramiento y subvenciones procedentes de la C.A.M. y otros organismos, a través del correo electrónico.

HUNETC.-

Su objetivo son proyectos destinados a Países desfavorecidos, últimamente han organizado un torneo de Padel, que fue un éxito de Participación, y que se contó con la colaboración en el reparto de premios con el Concejal Andrés Calvo-Sotelo, así mismo agradeció la colaboración de las distintas Asociaciones y de la Concejalía de Participación, su preocupación es la captación de voluntarios para

sus actividades y piden mas colaboración de la Concejalía, para movilizar a los voluntarios.

GEOLOGOS SIN FRONTERAS.

Sus proyectos se desarrollan en Centro América y Africa, su objetivo primordial es el abastecimiento de agua, a estos países, con proyectos solidarios, en este momento están trabajando en un proyecto en Malí, y formando a mujeres y familias.

Sus proyectos es el Viaje del Agua en la M-503, restaurar la Fuente de la Poza.

Así mismo solicitan que se informe mas ampliamente de las Subvenciones que se conceden desde la C.A.M, y Gobierno Central.

CASA DE EXTREMADURA.

Sus objetivos: Viajes Culturales, actividades para dar a conocer Extremadura, cuentan con un Grupo Folclórico, intercambios culturales con otras poblaciones, tanto de Extremadura, como resto de España, también colaboran con el Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón, en diversas actividades.

AFANIAS.-

Su objetivo es la Inserción Laboral de personas con discapacidad, contratadas por la C.A.M., cuentan con 16 centros y participan con todas las Concejalías, taller de manipulados, escuela de jardinería en Centros ocupacionales, Actividades en la Semana Cultural, grupos pequeños, para acercar la cultura a personas con discapacidad.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión.

Vº. Bº.

Fdo. Andrés CALVO-SOTELO.

Fdo. José A. Yagüe.

